

Grands projets



Sports

- Actualités
- Activités Sportives
- Equipements sportifs
- Nautisme
- En route pour Londres

Magazine



calameo

En un clic

- Marchés publics
- Enquêtes publiques
- Subventions
- Menu des cantines
- Programme Cinéma
- Médiateur municipal
- Nous contacter

Agenda de la ville

[Retour accueil](#) >> [Sports](#) >> [Actualités](#)

Actualités

75 participants pour "La Cettoise"

Pour cette édition 2012, la course de vélo "La Cettoise", organisée par le Guidon sportif Sétois, a enregistré 75 coureurs au départ.



Le parcours de 90 km a connu tout au long de la matinée des rebondissements avec quelques échappées, mais au final, c'est une peloton de 30 coureurs qui est arrivé vers les 11h30 sur l'avenue Victor-Hugo. Le sprint a été remporté par le Montpelliérain Florian Bonnerot devant Aurélien Olive de Montagnac et Vincent Cantoni également de Montpellier. Le premier sétois, Patrick Fores, pointe à la 20e place, et Fabien Chaves à la 29e, Adrien Skakal à la 34e, Jérôme Levasseur à la 53e et Dominique Ripoll à la 59e.



Compte Citoyen



Démarches en ligne



Thématiques

Séniors



Familles



Jeunes



Associations



Météo